1.野菜栽培

当園では、2階のベランダスペースで野菜の栽培を行っておりました。 お当番さんが、水をあげています。立派に育ったお野菜は家に持ち帰り 食べてもらいました。

また、今年度は園庭の端でさつまいもを植え、年少クラスが芋掘りをしました。 年中・長クラスは千葉に芋掘り遠足に行って芋掘りを行いました。 掘ったさつまいもの一部は後日、園庭にて焼き芋パーティーを行い、美味しく いただきました。











2.劇あそび

劇の楽しさを味わえるよう、幼稚園ホールにて観劇会を行いました。 面白い劇に友だちと顔を見合わせて笑ったり、お友だちや先生と楽しく 観劇することができました。

また、今年度より劇あそび(演劇発表会)に向け、俳優さんを招き、 直接演技指導をしていただきました。一生懸命練習し大勢の保護者の方の前で、 堂々と練習した演技を発表することができました。





3.ダンスレッスン

週1回、みんなでダンスを行うことにより、友達と協力すること、リズムに 合わせて体を動かす楽しみ、リズム感の習得ができました。

運動会でのお遊戯、2月に行ったダンスレッスン発表会では、成長した姿を 保護者の方に見ていただくことができました。





